

veaux. Le comité consacre place dans la ligue, (12.750 licenciés, dont 918 féminines).

Il constate que tous les championnats se sont bien déroulés, mais se terminent tardivement, certaines équipes quittant les terrains trop longtemps et que la minute pour jouer une boule n'est pas toujours respectée : le championnat triplettes s'est terminé à 22 h, les doublettes à 1 h du matin, les corps à 20 h, la tête à tête à 19 h; les féminines à 19 h.

La Vienne a obtenu deux titres en championnats de ligue.

Puis il fait la critique des divers championnats en déplorant les changements de joueurs dont certains furent faussés.

#### Le rapport financier

Le rapport financier fut présenté par M. Armand Lauroux. Il eut l'approbation du commissaire aux comptes M. Guyon... et de l'assemblée unanime à féliciter le rapporteur et son adjoint M. René Morillon.

#### L'arbitrage

Au nom de la commission d'arbitrage, le président M. Raymond Duquesne fit un large exposé en mentionnant que le comité compte 25 arbitres, ce qui n'est pas suffisant. Il faudrait que chaque club possède au moins un arbitre. La liste des arbitres n'est pas facile, certains clubs manquent leurs noms en avisant le comité.

Une large discussion s'ouvre sur le sujet de l'arbitrage mais la solution est difficile à trouver.

Un stage aura lieu au mois de janvier. Il faudrait que la pétanque soit un sport à part entière et que tous les concours soient arbitrés convenablement.

M. Gallo demande que le nom et l'adresse des arbitres soient mentionnés dans le calendrier.

#### M. Morillon

M. Morillon, président de la ligue, fait un large exposé des réunions auxquelles il a assisté. Il traite des assurances, des «concours sauvages» de la responsabilité des dirigeants et des nouvelles dispositions qui sont prises : il n'y aura des inter-ligues minimes en 1983, et un championnat de France minimes, en 1984 sur la base de 16 équipes qualifiées.

#### Les champions de la Vienne

Bardin, procéda à la remise des fannions aux clubs champions de Vienne :

**Corporatifs** : A.S.P.T.T. Poitiers (Daniel Straebler), Michel Sauvage, Raymond Chaigneau.

**Féminins (doublettes)** : A.P. Loudun (Nathalie Croisé, Daphné Numes)

**Triplettes seniors** : Chauvigny (Dominique Challot, Jacques Perroteau, J.B. Perroteau).

**Triplettes juniors** : Chauvigny (Laurent Morillon, Claude Maçon, Jean-Yves Righetti).

**Triplettes cadets** : Alain Duquerroux, Yannick Bozier, Vincent Rabot.

**Doublettes seniors** : D.C. Mont-midi (Daniel Straebler, Jean-Michel Perrochon)

**Doublettes juniors** : Chauvigny (Laurent Morillon, Claude Maçon).

**Doublettes cadets** : Chauvigny (Alain Duquerroux, Yannick Bozier).

**Tête à tête féminines** : P.C. Mont-midi (Valérie Baillargeaux)

**Tête à tête seniors** : P.C. Mont-midi (Stéphane Hostain)

**Tête à tête juniors** : Le Grand Breuil (Laurent Delavault)

**Tête à tête cadets** : Le grand Breuil (Noël Chevalier)

#### Les champions de Ligue

**Triplettes juniors** : Chauvigny (Laurent Morillon, Claude Maçon, J.Y. Righetti).

M. Barrat remettant le Challenge à M. Guy Duquerroux



Le Président Guy Duquerroux et ses jeunes lauréats du challenge